

事務所通信 リソース

3月号 VOL. 93



安心が私たちの商品です

税理士法人 中央総合会計

■ 旭川事務所 〒070-0037

旭川市7条通13丁目 59 番地 4

TEL: 0166-25-4131

FAX: 0166-25-4132

E-mail : cyuou@csk-i.com

URL: <http://csk-i.com>

■ 北見事務所 〒090-0023

北見市北 3 条東 2 丁目 14 番地

TEL : 0157-24-8866

FAX : 0157-24-6108

E-mail : [@mocha.ocn.ne.jp">cyuou-kitaimi](mailto:cyuou-kitaimi)

@mocha.ocn.ne.jp



懐かしい学校給食。ある週刊誌のアンケートによれば、好きだったメニューのベスト3はカレーライス、揚げパン、ソフト麺。ここまでは想定内として、4位はなんと鯨肉の竜田揚げ。特に 50 代以上からの支持が多かったようです。ちなみに、嫌いだったメニューの1位は牛乳、2位は脱脂粉乳。時代の流れを感じますね。

【仮想通貨】で得た利益は課税対象？

仮想通貨元年」と呼ばれた2017年は、ビットコインなどの仮想通貨を物品やサービスへの支払い手段として認める法律が国内で初めて施行されました。昨年はこの仮想通貨の急激な値上がりにより、多額の利益を手にした人もいるようです。

仮想通貨による損益は原則として雑所得になり所得税の課税対象となります。給与所得者で給与所得や退職所得以外の所得が20万円以下であるならば確定申告をする必要はありません



が、2力所以上から給与を得ており確定申告が必要な人や個人事業主などは、20万円以下であっても申告が必要になります。雑所得は雑所得以外の他の所得と損益通算できません。そのため仮想通貨の取り引きで損失が出た場合でも、給与所得や事業所得などと相殺することができません。またその損失は翌年以降に繰り越すこともできません。例えば今年に100万円の損失を出し、翌年に200万円の利益を得た場合、前年の損失を繰り越すことができず、翌年は200万円に対してそのまま課税されることになります。

最後に、仮想通貨による損益は原則、雑所得になるとお話ししましたが、例えば事業所得者が事業用資産としてビットコインを保有し、決済手段として使用している場合、その使用により発生した損益は事業に関連する所得と認められるため事業所得になります。

【あれ！これもいつの間にか「シュリンク」している】

価格は据え置きで内容量が減る「シュリンクレーション」が話題を呼んでいます。中身の大きさや数量が減ったり容器ごと小さくなったりとさまざまなシュリンク(収縮)を発見する楽しみはありますが、いつの間にかの実質的な値上げは食品から日用品にまで及んでいます。生産コストの上昇と値上げによる買い控えリスクの板挟みにある企業の苦肉の策とはいえ「高くてもやっぱり買いたい」と言わせる魅力的な商品の開発による消費者への還元を期待したいですね。



今月の教えてキーワード:【一带一路(いったいいちろ)】

中国が形成を
目指す、中国とヨ
ーロッパを結ぶ巨
大な経済外交圏
構想のこと。

2013年に習
近平国家主席が
提唱し翌年、中国
で開催されたア
ジア太平洋経済
協力首脳会議で
広くアピールさ
れた。一帯とは陸
路で中央アジア
を經由してヨーロ
ッパにつながる
シルクロード経
済ベルト、一路
とは南シナ海か
らインド洋を通
りヨーロッパへと
向かう21世紀
海上シルクロー
ドのことであ
る。

沿線の国は約
70カ国に上ると
される。

【小さな喜び】

死刑囚、島 秋人さんの一首。

「助からぬ^{いのち}生命と思えば一日の小さき喜び大切にせむ」

死刑囚はどのような事に喜びを見出し、どのように感じ取るかは別にして小さい喜びを見つける感性、そしてそれを大切にする気持ちが生”の質を高めるのだと思います。

確実に訪れる死をいつ迎えるか分からないという意味では我々今生きている全員が死刑囚といえます。

経営(企業)も私たちの人生と同じようなものだと考えると、小さい喜びを見つけるということは“経営”の質を高めることになるのではないのでしょうか。

小さい事に喜びを感じるというのは小さな事に感謝する事にも繋がっています。よく社員の悪口を言う社長さんがいらっしやいます。

「自分の給与分位は働いているが賞与は俺が稼いでいるようなものだ」「最後は全部俺がやらなければ上手くいかない」「こんな事までいちいち俺に相談する」などなど。でもそんな社員さんに支えられ、社長のポイントが取られ、資料が作成され、コピーが取られ、電話が取り次ぎされ、重要な情報もたらされ…



ある会合で、私が職員の愚痴を言ったら飲食店の社長さんが、「でも皆さん毎日定時に出勤されるんですよね」。社長さんは、毎日誰かが遅刻、無断欠勤し、年に何回かは警察の留置所へ社員を引き取りに行ったそうです。また、建設業のある社長さんは、初出社の社員が金髪のモヒカン刈りでヘルメットをかぶらないと言い張る、また別の社員はシャツを脱ぐとあちらの社会の刺青が彫ってあった…

社員が皆、時間内に出社する、パソコンがトラブルもなく起動する、交通事故が起きない…。小さな喜びは無限にあります。それを見つける能力、感性が無いだけです。自戒

税理士法人 中央総合会計 代表税理士 井内 敏樹

苦は楽の種、
楽は苦の種と知るべし

今を生きる!

先人の言葉

水戸黄門”として
も知られる第二代水
戸藩主である徳川光
圀の言葉。人生、楽あ
りや苦もあるさ。苦楽
は表裏一体。先に苦
勞しておけば、後で
楽ができるだろう。

【素敵な日本人】

一流のエンターテイナーである東野圭吾の短編ミステリー9編です。四季を織り込んだ「恋愛」「家族」「動物」ものなどバラエティー



に富み、鮮やかなどんでん返しに意表を突かれます。

笑いあり涙ありの味わって読みたい極上の一冊です。